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中高一貫校化の概要決まる
　都立三鷹高校同窓会は、この３月に３００余名の５６期新入会員を迎え

ました。母校では今年度から定時制課程の募集も停止し、３年後に迫った

中高一貫校への本格的移行期間に入りました。そんな環境の中、恒例の同

窓会総会を６月１０日 ( 日 ) に開催いたします。懐かしい旧友やご家族を

お誘い合わせの上、ご参加いただきますようご案内申し上げます。

　昨年の総会で三鷹高校
の同窓会長に選任されました、十五期の吉野
でございます。母校と同窓会のために、との
思いで就任致しましたが、前会長の石崎先輩
が大変長い間ご活躍されて来た後ですので、
自身の非才に心配しながら、役員の皆様のご
協力も頂いて、何とかこの役職を全うして行
きたいと考えています。ぜひ会員の皆様にも
よろしくお願い致します。
　さて、私自身これまで時間が合えば同窓会
に顔を出しましたが、それも卒業してかなり
年がたってからのことであり、尚かつ恐らく
十本の指で余る程度の回数だと思います。会
長になって何をして行けばいいのか、同窓会
はどんな活動を展開すると魅力が高まるの
か、悩む日々を過ごしています。三鷹高校
は創立以来五十年以上を経ている訳ですか
ら、卒業生つまり同窓生もかなりの数になり
ます。東京だけではなく、全国に広がって活
躍している同窓生が居るはずですから、その
情報が欲しい。同窓会の総会にもぜひ多勢の
方々に集まってもらって、人の輪を広げても
行きたい。色々な思いが頭をよぎります。同
期やクラスの集まりは結構開いているという
話も聞きますし、旅行会を行ったりしている
方達もいるようです。恐らく、幹事役として
取りまとめをしている人がいるから、これら
の会も続いているんだろうなと思います。こ
うした方々には、ぜひ年に一度の総会にご参
加を頂き、情報を提供頂くと同時に、人脈の
ネットワーク拡大にもお力添えをお願いした
いと考えています。同窓会報は、或る意味で
同窓生の情報交換の場であり、これまでの役
員の皆様が様々の努力をして集められた同窓
生の動向を知らせて頂いて参りました。懐か
しい話題や驚く様な情報、或いは母校の生徒
諸君の活動の様子など、有り難い内容が沢山
盛り込まれていました。役員になってみて、
会費の減少や会報作成費が足りないなどの課
題もわかって来ました。一つひとつの課題の

総会・パーティのお知らせ
　日時：6月 10 日 ( 日 ) 13:00 ～ 16:00
　  　　（12:30 受付開始）
　場所：吉祥寺 ホテル東急イン
  Tel:0422-46-3311
    会費：一般会員　5000 円
　　　　　学生会員　3000 円
　　　　　新入会員　1000 円
　総会議事：

 1. 平成 18 年度決算報告

 2. 平成 19 年度予算について

 3. その他
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解決に取り組みながら、安定した同窓会運営
が進められるようにもして行きたいと思いま
す。一期生から今年の卒業生まで、実に幅広
い年代層と多くの会員に、等しく魅力のある
同窓会作りは難しいことだとは思いますが、
多くの方々の知恵を集めて努力して参りま
す。
　何よりも、三鷹高校の卒業生であることに
誇りを持てると同時に、参加することに楽し
みを感じて頂ける様、前会長のご指導も頂き
ながら頑張って行こうと思います。会員の皆
様の積極的なご参加を心よりお待ち申し上
げ、ご挨拶と致します。

　同窓生の皆様、格差社
会とか弱肉強食と言われる時代ですが、いか
がお過ごしでしょうか。私は同窓会会長を
４０年余り勤めさせて頂きました。皆様方に
ご満足いただける活動ではなかったかもしれ
ませんが、役員の方々をはじめ、多くの同窓
生の皆様の協力により、無事に終わることが
でき、大変感謝しております。後任を１５期
卒業の都議会議員、吉野利明さんにお願いす
ることになり、昨年の同窓会総会で承認を賜
りました。
　都立三鷹高等学校も、平成２２年度入学か
ら中高一貫校として新しい都立三鷹高等学校

新役員紹介

会計　大波多元（25 期）
会計　久野友紀（5� 期）

会長　　吉野利明（�5 期）
              ( 東京都議会議員 )
副会長　村田道昭（�7 期）
                 ( 東京都参事 )
副会長　鈴木和憲（23 期）
                 （弁護士）

幹事　白石　泉（�2 期）
幹事　岡野敏江（�2 期）
幹事　橋本　明（�7 期）
幹事　車真佐夫（27 期）
幹事　藤本和樹（5� 期）
会計監査　深野明（� 期）
会計監査　大森哲之助（22 期）
相談役　石崎方俊（�0 期）
相談役　宮川一城（�2 期）

同窓会長就任の
ご挨拶
会長
吉野　利明 (�5A)

となります。これからは、新しい校風造りを
始める大切な時期に入ります。人間性豊かな
社会的リーダーの育成を目標に、一段上のレ
ベルを目指して益々躍進していく事を期待し
ております。
　４０年余間を顧みますと、最初の頃は総会
の出席者が多く、各代の校長先生をはじめ、
在校時の担任の先生、また、専門教科の先生
がお見えになり、新卒業者も安心して出席で
きたものと思われます。平成時代になり、校
長先生と一部の先生方にはお変わりなく出席
をいただいておりますが、在校時の担任の先
生方の御出席が少なくなるにつれて、同窓生
も少なくなってきました。一方で、クラス会、
先生を囲む会、ＯＢ会等はよく開かれており
ます。ここ５、６年、自分自身を大切にし、
外に目を配る人々が少なくなってきたと感じ
ます。このような時こそ、在校時の各先生方
にも御出席をいただくことで、同窓生の方々
も安心して心を開いて出席できるものと思い
ます。
　渡辺淳一さんの著書に「鈍感力」がありま
すが、最近は、独自の思想や考えにおいて、
自分中心の生き方をする人が増えていると感
じます。平成２２年度から新しい都立三鷹高
等学校が発足しますが、先生方の熱心なご指
導に加えて、同窓会を通じて同窓生の皆様方
の更なる協力を頂くことで、これからの目標
である、人間性豊かな社会的リーダーを多数
輩出できる、一層実のある学校になることを
願いまして、最後のお礼、そしてご挨拶とさ
せていただきます。

４０余年間を振
り返って

前会長
石崎　方俊 (�0A)


